



代っ子通信

令和6年10月30日
＜第31号＞
校長 平塚智康

秋のバス遠足 ～さわやかな秋を満喫！～

10月18日（金）、秋のバス遠足が行われました。1年生はいしかわ動物園・辰口丘陵公園、2年生は松島水族館、3年生は福井県立歴史博物館・エンゼルランド福井、4年生はいしかわ子ども交流センター・石川県埋蔵文化財センター、5年生は福井県立恐竜博物館等の施設を訪問・見学し、生物・文化・宇宙・歴史等について学びました。お昼の休憩タイムには、友達と仲良くお弁当やおやつを頬張ったり、汗だくになって遊んだりしながら、笑顔いっぱい・幸せいっぱいの表情を見せていました。

＜1年生 いしかわ動物園・辰口丘陵公園＞



＜2年生 松島水族館＞



＜3年生 福井県立博物館・エンゼルランド福井＞



<4年生 いしかわ子ども交流センター（プラネタリウム）・石川県埋蔵文化財センター>



<5年生 福井県立恐竜博物館>



3年生社会科 ～スーパーマーケットの学習～

3年生は社会科で、「販売の仕事は、消費者の多様な願いを踏まえ売り上げを高めるよう工夫して行われていることを理解し、販売に携わっている人々の仕事の様子を見学しながら、その工夫について考える」ことを学習のめあてとして、スーパーマーケット（A コープ桔梗山代店）の見学をしました。

A コープの店内やバックヤードを見学したり、店員さんや店長さんから仕事の工夫について聞き取りしたりしました。このあと、見学や聞き取りで気づいたことや考えたことをまとめていきます。

お忙しい中、子どもたちの見学や聞き取り学習に協力していただいた A コープの皆様、本当にありがとうございました。

